
委員長　　竹内政雄　　副委員長　　斉藤理史

委　員　　及川和子　　小勝裕真　　小林利一

　　　　　森本寿子　　鈴木久才　　金子正則

　

リ
オ
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ

リ
ン
ピ
ッ
ク
で
盛
り
上
が
っ
た

夏
が
過
ぎ
、
日
本
が
世
界
に
誇

れ
る
四
季
の
晩
秋
を
迎
え
ま
し

た
。

　

小
春
日
和
と
澄
ん
だ
冷
た
い

空
気
で
星
空
の
大
パ
ノ
ラ
マ
と

紅
葉
の
深
ま
り
が
一
段
と
素
晴

ら
し
い
季
節
で
も
あ
り
ま
す
。

ま
た
、
寒
暖
差
が
激
し
く
な
り

ま
す
の
で
、
体
調
管
理
に
は
、

十
分
お
気
を
付
け
く
だ
さ
い
。

　

一
方
、
実
り
の
季
節
と
な

り
、
今
年
も
多
く
の
恵
を
私
達

に
与
え
て
く
れ
ま
し
た
。
そ
の

感
謝
を
込
め
た
秋
祭
り
や
文
化

祭
が
盛
大
に
各
地
で
行
わ
れ
、

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
を
図
り

な
が
ら
故
郷
へ
の
思
い
と
絆
を

新
た
に
し
た
事
と
思
い
ま
す
。

　

さ
て
、９
月
議
会
で
は
、平
成

27
年
度
事
業
が
適
正
に
執
行
さ

れ
た
か
厳
し
く
審
査
し
承
認
さ

れ
ま
し
た
。今
後
も
、市
民
の
皆

様
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
ま
ち

づ
く
り
に
努
め
て
ま
い
り
ま
す
。

（
編
集
委
員　

森
本
寿
子
）

　
議
会
の
傍
聴
は
、
市
政
の

方
針
等
を
知
る
良
い
機
会
で

す
。

　
平
成
28
年
第
4
回
定
例
会

は
、
11
月
25
日
か
ら
行
わ
れ

る
予
定
で
す
。

　
皆
様
の
傍
聴
を
お
待
ち
し

て
い
ま
す
。

（
詳
し
く
は
13
ペ
ー
ジ
を
ご

覧
く
だ
さ
い
。）

埼玉東部消防組合加須消防署北川辺分署
耐震補強・改築工事完了のお披露目式

8月4日（木）  加須消防署北川分署において

第４回渡良瀬遊水地まつり ｉｎ ＫＡＺＯ
9月18日（日）  渡良瀬遊水地において

第２４回「治水の日」継承式典
9月16日（金）　大利根文化・学習センター
 「アスタホール」において

第３６回加須地域市民まつり
10月16日（日）  交通安全パレード

市議会だより編集委員会

議員活動紹介 −こんな事業に参加しました−

編

集

後

記

あ
な
た
も
議
会
を

傍
聴
し
ま
せ
ん
か
。
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